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令和５年８月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和５年８月２８日（月） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、坂元こども教育課長、 

本村学校づくり推進室長、小宮主任指導主事、溝口専門員 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ５名出席（全員出席） 

 

６ 議案審査 

議案第 ５号 令和５年度江北町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の 

       点検及び評価報告書について 

 

７ 教育長の報告他 

報告第１７号 人事異動について 

報告第１８号 全国・佐賀県小中学校学力学習状況調査結果について 

報告第１９号 不登校、いじめ、問題行動（７月分）について 

 

８ その他 

① 町民スポーツ大会について 

② ９月行事予定 

 

９ 会議の経過 

(１) 開会 午後１時５４分 

 

(２) 前回会議録の承認 

 このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 

(３) 議案審査 

 【議案第５号】 

   令和５年度江北町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び 

評価報告書ついて 

   このことについて、坂元こども教育課長は、令和５年度江北町教育委員会の権限に属 

する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告書ついての資料に基づき説明した。 
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〇浪瀬委員 

 私たちも評価をしましたが、なかなか難しいところがありまして、見えるものと見えな    

いものがありましてそういうところを数値化にして頂くとわかりやすい。そうなれば評価

の判断がやりやすくなる。有識者が言われることはもっともなことと思った。 

 

〇田中委員 

有識者の指摘のなかに、Ａ評価でも良かったのではないか、となっているところは、この

まま修正されずに議員へ報告するのですか。 

 

〇坂元こども教育課長 

基本的に有識者には、意見を伺うとなっているので、ここで決めたことが最終判断とな   

ります。 

 

〇重松委員 

 追加資料の最初のところで、「厳しく評価しているが、評価の仕方に工夫が必要である。」

という事が評価の数値化するとかそういう事なのか。ＡとかＢとかを変えるのではなくて。 

 

〇坂元こども教育課長 

 そういう事です。また、３人がＡ評価で、１人がＢ評価の場合、総合評価はＢとしている

ことも少し問題があるので、少し協議することが必要になる。 

 

 委員会は審議の結果、議案のとおり採択した。 

 

 

(４) 教育長の報告他 

 

【報告第１７号】 

人事異動について 

坂元こども教育課長は、人事異動についての資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第１８号】 

全国・佐賀県小中学校学力学習状況調査結果について 

小宮主任指導主事は、全国・佐賀県小中学校学力学習状況調査結果についての資料に基づ  

き説明を行った。 

 

【報告第１９号】 

  不登校、いじめ、問題行動（７月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（７月分）について」の資料に基づき説 
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明を行った。 

 

（５） その他 

① 町民スポーツ大会について 

  ② ９月行事予定 

  

 

（６） 閉会 午後 ２時５０分 


